



# やまばと

令和5年度  
学校だより 第7号

都城市立富吉小学校  
令和5年10月30日  
文責：校長溝口 常彦

## ★ 10月10日(火) 山之口中の先生から陸上競技を学ぶ ★

山之口地区小中一貫教育の取組として、山之口中学校 体育の先生から、走ることにについて学習をしました。まず、ラジオ体操で準備運動を行い、フィールドの40m直線コースをスキップしながら走る活動から始まりました。次に、スキップの時のひざを高く上げ、大きく手を振りながら走る活動をしました。先ほどよりも脚の歩幅が広がり、ダイナミックに走っている姿に変化してきました。さらに、肩甲骨を柔らかくする動きとして、手の動きを「クロールの動き→背泳ぎの動き→右手はクロール、左手は背泳ぎ→反対の手の動き」という順番で走りながら行いました。後半は、頭で手の動きを考えていると足が動かなくなって立ち止まってしまう場面もありました。最後に仕上げとして、一定間隔のマーカーをリズムよくまたぎながら走る活動をしました。5・6年生は、はじめの頃よりもひざがよく上がり、大きなストライドで走る姿に変身していました。1時間の学習でしっかりと走る運動量を確保でき、自分の走りの変化に気付ける学習でした。特別授業をありがとうございました。



## ★ 10月15日(日) 富吉小・上富吉地域合同運動会 ありがとうございました★

前日に雨が降り、運動場のコンディションが心配されましたが、当日は秋晴れのもとで合同運動会が開催されました。地域の皆様もたくさん参加いただき、子どもたちはスローガン「あきらめず みんなで協力 輝け富っ子」のとおり、いつも以上に張り切って運動会に取り組んでいました。やはり地域の皆様の応援が富っ子たちを燃え上がらせたのではないかと思います。来年度、入学してくる1年生も自己紹介がしっかりと行え、みごとな走りを見せてくれました。また、地域の皆様の競技は、懐かしいリズムころがしとゲートボールでした。たくさんの皆様に参加していただき、みごとホールインワンを決めてくださった方もいらっしゃいました。片付けも地域の皆様の御協力により、予定よりも早く行えました。スローガンにあるとおり、全員が協力し合って、心に残る運動会でした。保護者の皆様、上富吉地域の皆様誠にありがとうございました。



## ★ 10月・11月の主な行事★

\*新型コロナウイルス感染症防止対応やその他の事情により、変更等が生じる場合があります。その際はご了承ください。



- 10/2(月) 命の大切さを考える日
- 4日(水) 運動会予行練習
- 5日(木) 心のアンケート
- 13日(金) 運動会準備(5~6時間目)
- 15日(日) 富吉小・上富吉地域合同運動会**
- 19日(木) いもの収穫(1・2年生)
- 20日(金) 棒踊り・俵踊りの伝承活動(3年以上)
- 24日(火) 持久走練習(2校時後)
- 27日(金) くれよん号来校(←地区の方もどうぞ)**
- 30日(月) 振替休日(11月3日の分)
- 31日(火) 持久走練習(2校時後)

- 11/1(水) 命の大切さを考える日
- 2日(木) 心のアンケート
- 3日(金) 弥五郎どん祭り・子ども芸能発表**
- 7日(火) 小・中合同あいさつ運動①、全校朝会
- 8日(水) 貧血検査6年生、あいさつ運動②
- 10日(金) 小中連携あいさつ運動③
- 13日(月) 朝：パワーアップタイム
- 14日(火) 都北小・中学校音楽大会
- 15日(水) 第4回学校運営協議会
- 16日(木) 3校合同修学旅行(～17日)
- 20日(月) 朝：パワーアップタイム
- 21日(火) 持久走練習【本番コース練習】
- 24日(金) くれよん号来校(←地区の方もどうぞ)**
- 27日(月) 朝：パワーアップタイム
- 28日(火) 持久走練習【本番コース練習】
- 30日(木) 参観日・持久走大会



# 9・10月 富吉小学校ホームページより

毎日、富っ子の様子を富吉小ホームページに掲載しています。  
スマホのカメラ機能からQRコードを読み取り、子どもたちの活動をご覧ください。  
★★★富吉小HPアドレス★★★→→ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1346/>

【富吉小↓】



## 10月10日(火) 弥五郎井をつくろう②

総合的な学習の時間に、町おこしの一貫として行っている5・6年生が行っている弥五郎井づくりの試作を行いました。白飯と炒めた豚肉の上に、様々な具材を合わせていながら、美味しく、コストがかからない組み合わせを考えました。「シンプルなおいしい」「ウインナーの味が豚肉の味を消している」「コーンの甘さはないほうがいい」「油っこい豚肉が、高菜を入れることで油っこさがなくなる」など、よく考えられた感想が聞かれました。この感想をもとに、弥五郎井を完成させて、来る1月の弥五郎サミットでの発表につなげていきます。山之口の新名物になることを願っています。



## 10月20日(金) 1・2年生 いもの収穫

19日(木) 1・2年生は、いも植えの時に世話になった地域の方をお呼びして、秋晴れのもと『いもの収穫』です。子どもたちは、軍手と長靴を手にくわくわくした顔つきで登校してきました。子どもたちが必死に掘り進めていると『とれた!』、『大き〜い』などの歓喜の声が聞こえてきました。小さな手で必死にまわりの土をよけながらいもを掘り出していました。なかには、自分の顔よりも大きかったり、ハートやひょうたんの形をしていたりと様々ないもが収穫されました。収穫が終わったら、『天ぷらにしようかな、焼き芋にしようかな』という声が聞こえてきました。



## 10月26日(木) 読み聞かせボランティア活動

運動会の練習で中断していた読み聞かせボランティア活動が始まりました。ボランティアのみなさんも、子どもたちも久しぶりに会えて笑顔があふれていました。通常の読み聞かせも素晴らしいのですが、今日の読み聞かせは1冊の本を二人で役割を分担しながら読んでくださったり、『ブレーメンの音楽隊』をエプロンシアターで読み聞かせしてくださる工夫がありました。子どもたちは、その読み聞かせに引き込まれていたひとときでした。ボランティアの皆様、素晴らしい読み聞かせをありがとうございます。

